



7 Pièces

220 m²

Réf. 85342358

2 080 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa contemporaine indépendante de 229 m² habitables, sur un terrain plat et arboré de 1 134 m², agrémenté d'une piscine à débordement chauffée, d'un pool house/salle de sport et d'un espace détente. Secteur recherché de la Basse Californie/Montfleury à seulement 10 minutes à pieds du centre ville et commerces Venez découvrir cette superbe maison !! Répartie sur trois demi-niveaux, la villa comprend au rez-de-chaussée deux chambres avec salles d'eau et toilettes privatives. Au premier demi-niveau, une vaste cuisine équipée ouvre sur un coin repas extérieur avec barbecue, ...

This elegant contemporary independent villa of 229 m² of living space awaits you on a flat and wooded plot of 1,134 m², with a heated infinity pool, a pool house/ gym and a relaxation area. Sought-after area of Basse Californie/ Montfleury just 10 minutes walk from the city center and shops Come and discover this beautiful house! Spread over three half levels, the villa has on the ground floor two bedrooms with bathrooms and private toilets. On the first half level, a large kitchen opens onto an outdoor dining area with barbecue, accompanied by two other bedrooms with bathrooms, a laundry room ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

